

Quince años de persistencia

Con esta edición digital la *Revista* cumple quince años como expresión escrita de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional del Comahue. Argentina.

Este número coincide con los festejos del 129 aniversario de la fundación de la ciudad asiento de la unidad académica donde se produce esta manifestación virtual sobre estudios sociales.

Pertenece a una Universidad joven. Su antigüedad no llega a las cuatro décadas. Un lapso donde esta casa de estudios y el país en su conjunto atravesaron momentos de incertidumbre, dolor, dificultades económicas graves y visibles esperanzas de cambio.

Por ello decimos que no es poca cosa haber dado persistencia a un proyecto editorial como el que sustenta a este producto académico. La voluntad de los miembros de la comunidad universitaria, sin distinciones, ha facilitado la consecución de este medio nacido en noviembre de 1993.

En la presentación liminar se afirmó que "Nacemos por varios motivos. Porque era una deuda que teníamos con nosotros mismos. Porque buscamos contagiar a los que teniendo para decir no lo hacen..."

En aquellos años el soporte elegido para la publicación fue, naturalmente, el papel. Es rudo confirmar que las salidas editoriales no siempre fueron animadas por la facilidad de los recursos. Pero la necesidad de profesores e investigadores de comunicar impuso una dinámica módica pero firme.

Se encontró así un canal apropiado para exteriorizar ideas, progresos de investigaciones, ensayos

y propuestas dentro del campo del conocimiento que nos compete.

Este número es el tercero en versión digital.

La opción de la red no omite futuras ediciones en papel. Apoyamos la convergencia casi al compás de su instalación en la producción de las comunicaciones de la primera década del siglo XXI. Entendemos que es un modelo inherente a la sociedad de la información.

La intención de la *Revista de la Facultad. Estudios Sociales* es proseguir la interacción con sus lectores. Convertirse en un sitio de referencia para profesores y estudiantes. Participar del desafío del intercambio y de la crítica. Integrarnos al mundo del conocimiento y, como señaló el editorial fundacional, contagiar a los que con algo para decir se atreven, transiten por el riesgo.

Con esa solicitud ratificamos el compromiso inicial de 1993 y nos despedimos hasta el próximo número.

Saludos cordiales.

General Roca, Río Negro. Patagonia. Argentina.
10 de septiembre de 2008.

Juan Carlos Bergonzi
Director

publifadecs@hotmail.com